



Superficie	70 m²
Référence	RV594
Prix	300 000 €

Pralognan-la-Vanoise Appartement à vendre (73710)

Dans une résidence de vacances situé - quartier les hauts des darbelays - à 800 M du centre, vous surplombez la station de pralognan. l'accès aux pistes se fait "ski aux pieds". La résidence est composé de 6 étages avec ascenseur, piscine couverte chauffé, bain à remous, sauna, ... Ce magnifique appartement, situé au 2ème étage, exposé plein sud avec vue panoramique. Entré avec placards,beau séjour/cuisine équipé avec accès au balcon d'environ 15 m² avec vue imprenable,une suite parentale avec salle d'eau,deux chambres avec rangements,salle de bains,salle d'eau avec wc. Wc séparé.2 parkings ...

In a holiday residence situated - in "les hauts des darbelays" - 800 M from the centre, overlooking the resort of pralognan. Ski-in, ski-out access to the slopes. The residence is composed of 6 floors with a lift, indoor heated pool, hot tub, sauna, ... This beautiful apartment is located on the 2nd floor, south facing with stunning views. Entrance with fitted cupboard,living-room/ fully-equipped kitchen with access to the balcony - exceptional views,one bedroom with ensuite shower room,two bedrooms with fitted cupboards,bathroom,shower room with toilet. Separate toilet.2 parking spaces in ...

@GENCE.COM À PRALOGNAN-LA-VANOISE

384 Avenue de Chasseforêt - 73710 PRALOGNAN-LA-VANOISE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

